

# みんな知ってる？

## 姉妹都市のこと！



羽村市と山梨県北杜市は姉妹都市になっているよ！姉妹都市ってどんな都市のことだろう？勉強してみよう！

問合せ 姉妹都市…企画政策課 企画政策担当 ④ 313、自然休暇村…地域振興課 地域振興係 ④ 203

### 姉妹都市って何だろう？

市と市が、市民や団体・グループもいっしょにいろいろな分野でたくさん交流して、なかよくなろうとやくそくすることです。

### 羽村市と山梨県北杜市

平成元年に、羽村市の自然休暇村が山梨県の高根町（今の北杜市）にオープンしたことがきっかけで、交流が始まりました。

その後も、いろいろな分野で交流を続けて、平成8年に姉妹都市となりました。

### 北杜市ってどんなところ？

山にかこまれ、水もきれいで自然がたくさんあります。

春・夏はキャンプやサイクリング、秋・冬はハイキングやスキーなどが楽しめます。

また、日照時間（太陽が地上を照らす時間）が日本一長い地域です。



▲ひまわり畑



▲そばの花と八ヶ岳

### いろいろな交流をしています

#### ■ スポーツでの交流

ソフトボールやジュニアバレーボールのチームが試合を行っています。



▲試合のようす

#### ■ イベントへの参加

羽村市の「産業祭」に北杜市のお店が出たり、北杜市の「ふるさと祭り」に羽村市のお店が出たりしています。



▲ふるさと祭りのようす

#### ■ 羽～杜プロジェクト

両方の地域のみりよくを生かしたいいろいろな商品をつかって、販売しています。

### 自然休暇村って知ってる？

北杜市にある自然休暇村は、羽村市の人たちが家ぞくや友だちと泊まって、のんびりくつろいだり楽しんだりするためにつくられました。

体育館でスポーツをしたり、望遠鏡で星空を見たり、キャンプ場でキャンプファイヤーをしたりできます。

羽村市では小学校5年生（松林小学校は4年生）と中学校2年生のときに、自然休暇村に行きます。



▲おおきな望遠鏡

# Weave

～男女共同参画社会の実現に向けて～

男女共同参画社会の実現のためには、男女が共に責任を分担し合いながら支え合うことや、多様な生き方を尊重し合うことが重要です。

市では、男女一人ひとりが個性と能力を発揮し、自分らしくいきいきと暮らしていくためにはどうしたらよいかを参加者とともに考える機会として、市民などで構成する実行委員会の企画・運営により男女共同参画フォーラムを行っています。

今回は、20～70代の幅広い世代で構成される男女共同参画フォーラム実行委員会の活動を通して感じたことなどを、インタビュー形式で紹介します。

問合せ 企画政策課企画政策担当☎315

## 男女共同参画フォーラム実行委員



▲井上肇彦さん  
(実行委員長)



▲松尾紀子さん  
(副実行委員長)



▲福田七海さん



▲高田和登さん



▲浜中久美子さん

## インタビュー

### ～市民が考える男女共同参画～

「第29回女と男、ともに織りなすフォーラム in はむら 婚活 ～結婚とは、家庭とは～しあわせの葉っぱ育てませんか？」の企画にあたって

## 第29回

女と男、ともに織りなすフォーラム in はむら

### 婚活 ～結婚とは、家庭とは～ しあわせの葉っぱ育てませんか？

日時 3月25日(火)午後6時30分～8時30分  
(午後6時開場)

会場 ゆとろぎ講座室1

定員 70人(先着順)

参加費 無料

講師 山田昌弘さん(中央大学文学部教授)

申込み・問合せ 事前に「氏名・住所・電話番号・メールアドレス」を電話・ファクスまたはEメールで企画政策課企画政策担当☎315へ  
FAX 554-2921

✉ s101000@city.hamura.tokyo.jp

※参加者に、「しあわせの葉っぱ(子宝草または弁慶草)」をプレゼントします。



▲子宝草



▲弁慶草

2月8日に予定していたフォーラムは、大雪のため中止となりましたが、これまで検討を進めてきた実行委員の「誰もが暮らしやすい社会の実現について市民の皆さんとともに考えたい」との強い思いから、日時と会場を変更して行うこととしました。

**このテーマを選んだ理由について聞きました**

**委員** 過去のフォーラムを見ると、若い世代の参加が少ない傾向があったので、若い実行委員の意見を中心に、若い世代にも関心が高いテーマについて話し合いました。

**委員** 婚活という言葉が話題になるな

ど、近年では、結婚は「意識し、努力しなければ達成できない」状況となっており、若い世代の関心も高いことから、テーマを「婚活×結婚とは、家庭とは」に決定しました。

**委員** 就職や結婚に悩みを持つ方も多い現代社会において、「結婚っていいものだよ」「支え合うことってすごく大切なことなんだよ」ということを来場者の皆さんに感じていただきたいと思っています。

**委員** 今回の講演では、皆さんの心の中に、そんなしあわせが育ってほしいという願いを込めて、サブタイトルを「しあわせの葉っぱ育てませんか？」にしました。

**全員** ぜひ、ご参加ください!!